



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN INVASION DE E.U. Managua, Nicaragua, Junio 24 (AP). Vehículos de combate acorazados, que fueron

enviados a las calles de Managua hoy por la mañana, para prevenir "que Managua sea atacada por soldados de EE. UU.", según dijo el gobierno sandinista.

Nicaragua continúa la espera de invasión EU

Managua, Junio 24 (AP). Varios tanques y vehículos blindados fueron apostados hoy en diferentes puntos de la capital, aparentemente como medida de precaución, después que el gobierno sandinista denunció "una posible invasión a Nicaragua por parte de los Estados Unidos".

Los tanques fueron vistos esta mañana por periodistas por lo menos en dos puntos de la ciudad. Cuatro vehículos blindados estaban ubicados sobre un ac-

—Pasa a la página 50—

Paraguay obtiene el Premio Chamorro SIP

Miami, Junio 24 (AP). Aldo Zuccollillo, editor y director del clausurado diario ABC Color de Asunción, fue designado ganador del premio Pedro Joaquín Chamorro de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) en la categoría de Libertad de Prensa, se anunció hoy.

Marzo de 1984, fue uno de los galardonados que recibirán sus premios en la 41.ª asamblea general de la SIP a llevarse a cabo del 14 al 17 de Octubre en Cartagena, Colombia. El premio Chamorro fue instituido por la SIP en nombre del asesinado editor del periódico nicaragüense La

—Pasa a la página 11—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVAN DESTROZOS. Tokio, Junio 24 (AP). Bomberos observan esta mañana, los destrozos causados por una explosión ocurrida en un "contenedor" de equipajes del aeropuerto Narita, de Tokio. No hubo víctimas personales, se informó.

Perfecto aterrizaje logra el Discovery

Base Edwards, Estados Unidos, Junio 24 (AP). La tripulación del transbordador Discovery realizó un aterrizaje perfecto al amanecer de hoy en una pista de esta base en el desierto californiano, con lo que puso fin a un vuelo elogiado como uno de los más exitosos en las 18 misiones que hasta ahora ha realizado el aparato.

Antes de detenerse, las ruedas del transbordador hicieron en la arena un surco de 15 centímetros, lo que indicó la repetición de problemas en el sistema de frenos.

La tripulación integrada por cinco estadounidenses, un piloto de pruebas francés y un príncipe árabe, aterrizó a las 13:12 GMT luego de una semana en órbita y de un viaje de 4.6 millones de kilómetros durante el cual colocó en órbita a cuatro satélites.

La nave se usó como blanco de un rayo laser, en la primera prueba que realiza el transbordador dentro del programa de defensa conocido como "Guerra de las Galaxias".

"Nos sentimos muy orgullosos por esos

—Pasa a la página 15—

Acto terrorista en avión caído al mar

Cork, Irlanda, Junio 24 (AP). Canadá indicó hoy que creía que el desastre del avión de Air India, que cayó en el Atlántico Norte con 329 personas a bordo, se debía a un acto de terrorismo, al tiempo que era rescatado otro cadáver de la zona en que cayó el aparato.

Se cree que muchos cadáveres se hundieron atrapados en fragmentos del avión o fueron arrastrados por las corrientes marinas. Un navío de la armada irlandesa desembarcó hoy 38 de los 131 cadáveres recuperados hasta el momento.

Sean Brady, vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores en Ottawa, dijo que los investigadores buscaban posibles vínculos entre el caso del avión indio y el de la bomba que estalló entre el equipaje que acababa de ser descargado en Tokio de un avión de Canadian Pacific.

Brady dijo que la explosión de Tokio fue indudablemente un acto de terrorismo. Agregó que la declaración de un grupo militante sikh que se atribuyó la responsabilidad del desastre de Air India y otras informaciones llevaron al gobier-

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"NO LIBERACION". Beirut, Junio 24 (AP). Akéf Haidar, jefe del Politburó de los musulmanes shiítas, Amal, dice que los rehenes del avión secuestrado de la TWA, no serán liberados, mientras Israel no deje libres a los 766 prisioneros libaneses.

Oferta austriaca rechazan israelíes

Jerusalén, Junio 24 (AP). El gobierno israelí rechazó hoy una oferta de Austria de mediación en la crisis de los rehenes en Beirut, dijo un funcionario gubernamental.

El funcionario, que pidió no ser de origen austriaco Otto Pleinert ofreció los "buenos oficios" de su país, sin definir el papel que podría desempeñar Austria.

David Kimche, director

—Pasa a la página 50—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CADAVERES RESCATADOS. Cork, Irlanda, Junio 24 (Reuters). Varios de los cadáveres de los pasajeros que iban a bordo de un Boeing 747 de la Air India,

que ayer se precipitó al Atlántico Norte, han sido envueltos en bolsas plásticas para su posterior reconocimiento. Al fondo, varios empleados del Hospital Regional de Cork.

Estréllase un avión y mueren trece personas

Río de Janeiro, Junio 23 (AP). Un avión turbohélice se estrelló hoy cuando realizaba un aterrizaje de emergencia en el estado amazónico de Mato Grosso y las 13 personas que iban a bordo resultaron muertas, informaron las autoridades.

El avión, un Bandeirante de fabricación nacional,

explotó mientras trataba de aterrizar en una hacienda en la zona de Diamantino, a 2,227 kilómetros al noroeste de esta ciudad, dijo un vocero del aeropuerto de Cuiaba, la capital del Estado.

"No hay sobrevivientes. Todos murieron", dijo el

—Pasa a la página 49—

Ronald Reagan cancela vacaciones por rehenes

Washington, Junio 24 (AP). El presidente Ronald Reagan canceló hoy sus vacaciones del cuatro de Julio en su rancho de California para permanecer en Washington y seguir de cerca la crisis de los rehenes, anunció la Casa Blanca.

El vocero presidencial

Larry Speakes informó que Reagan comunicó su decisión al Secretario de la Presidencia, Donald T. Regan tras examinar la "actual situación" en el Líbano, donde 40 norteamericanos permanecen en poder de shiítas musulmanes

—Pasa a la página 49—

Advertencia del Papa a obispos brasileños

Ciudad del Vaticano, Junio 24 (AP). En una aparente alusión a la llamada teología de la liberación, el Papa Juan Pablo II advirtió hoy a los obispos brasileños en contra de aquellos que malinterpretan las enseñanzas del Vaticano para "engañar, dividir y desorientar".

Los 21 obispos presentes en la audiencia privada son compatriotas de uno de los principales exponentes de la teología de la liberación, el reverendo Leonard Boff.

El Papa, que habló en portugués, dijo que algunos toman posiciones respecto

—Pasa a la página 15—

al cerrar la edición

(Información en página 37)